

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article809>

La torture et le pilori

- EMALA - Le Moyen Âge - Mornas et sa forteresse : Les enfants de la classe de cycle 3 ont été invités par Monseigneur Pierre Blavy de Blanchegarde en la forteresse de Mornas -



Date de mise en ligne : mardi 30 juin 2009

La torture et le pilori

par Lucas

Quand deux armées s'affrontaient, elles ne faisaient pas que des morts, elles faisaient aussi des prisonniers (comme des chevaliers ou des seigneurs).



On les amenait dans une chambre de torture où il y avait trois personnes : le seigneur, le notaire, le bourreau et bien sur le prisonnier !



On attachait les mains du prisonnier avec des menottes en fer directement fixées à la table en bois . les pieds étaient en plus attachés à un rondin de bois servant aux cliquetis. Cette machine servait à briser les os, tout cela juste pour essayer d'extirper des informations militaires aux prisonniers.



Le pilori

On punissait le paysan en le mettant au pilori : une machine en bois coinçait la tête et les bras trois jours à trois semaines. Les autres paysans, eux lançaient des fruits et des légumes pourris sur le détenu pour l'humilier mais aussi pour le nourrir : le pilori était placé en face de l'église.

